

## **BAB V**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

#### **5.1 Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian diatas, peneliti berkesimpulan bahwa :

1. Pengawasan merupakan suatu kontrol yang digunakan untuk mengawasi suatu objek tertentu oleh sebuah lembaga tertentu. Pengawasan yang dilakukan oleh Dinas perhubungan dan infokom Kota Gorontalo belum nampak, hal ini disebabkan tidak adanya suatu mekanisme yang baku yang ditetapkan oleh Dinas Perhubungan dan Infokom Kota Gorontalo dalam melakukan pengawasan terhadap parkir liar di Kota gorontalo, khususnya di jalan jenderal Sudirman dan jalan M.T. Haryono
2. Pelaksanaan suatu fungsi memang tidak lepas dari hambatan-hambatan yang dihadapi oleh lembaga yang menjalankan fungsi tersebut. Hambatan tersebut diakibatkan oleh faktor pemerintah dalam hal ini Dinas perhubungan dan Infokom Kota gorontalo dan faktor dari masyarakat itu sendiri. Kedua faktor ini sangat mempengaruhi berjalan sisten pengawasan parkir liar di Kota gorontalo. Faktor pemerintah yang menghambat yakni dengan tidak adanya mekanisme pengawasan parkir liar serta kurangnya anggota dan personil dilapangan ditambah lagi dengan kurangnya pengetahuan serta kesadaran hukum masyarakat sehingga pelaksanaan pengawasan parkir liar tidak berjalan maksimal.

## 5.2 Saran

Berdasarkan kesimpulan diatas, peneliti memberikan saran sebagai berikut :

1. Pemerintah daerah Kota gorontalo dalam hal ini Dinas Perhubungan dan Infokom Kota gorontalo seharusnya membuat suatu mekanisme baku tentang pengawasan parkir liar di Kota gorontalo, mekanisme baku disini adalah suatu mekanisme yang mengatur tata laksana pengawasan parkir atau dengan istilah lain yakni Standar Operasional Prosedur Pelaksanaan Pengawasan terhadap parkir di beberapa jalan di wilayah Kota Gorontalo guna memberikan kemudahan dan memperbaiki kinerja Dinas Perhubungan dan Infokom Kota Gorontalo untuk melakukan tugas pokok dan fungsinya terlebih di bidang parkir.
2. Pemerintah daerah Kota Gorontalo harus lebih mengucurkan dana yang lebih untuk menambah personil lapangan untuk melakukan pengawan parkir liar di Kota gorontalo. Selain itu Dinas Perhubungan dan Infokom Kota Gorontalo harus melakukan sosialisasi kepada masyarakat terhadap larangan parkir di beberapa wilayah, guna untuk meningkatkan pengetahuan serta kesadaran hukum dari warga masyarakat, sehingga di kemudian hari permasalahan mengenai parkir liar ini bisa teratasi.

## DAFTAR PUSTAKA

A Muzakir, PDF

Andi Yulianto Supriadi, 2015, *Pengawasan Dinas Tenaga Kerja Dan Transmigrasi Gorontalo Dalam Penegakan Pasal 3 Huruf A Undang-Undang No 21 Tahun 2003 Mengenai Pekerja Anak* (skripsi), Fakultas Hukum Universitas Negeri Gorontalo, Gorontalo

Andri Wahidin Saz Gani, 2015, *Faktor-Faktor Yang Mempengaruhi Hakim Dalam Memutus Perkara Pidana* (skripsi), Fakultas Hukum Universitas Negeri Gorontalo, Gorontalo

Balgis Abdulatif, 2015, *Pengawasan Dinas Tenaga Kerja Dan Transmigrasi Gorontalo terhadap hak tenaga kerja outssourcing di PT. PLN area Gorontalo rayon marisa* (skripsi), Fakultas Hukum Universitas Negeri Gorontalo, Gorontalo

Bambang Sutiyoso SH, M.Hum, *Reformasi Keadilan Dan Penegakan Hukum Di Indonesia*, Uji press

Beni Ahmad Saebani, *Sosiologi Hukum*, Bandung : Pustaka Setia Bandung

Fence M. Wantu. 2011. *Idee Des Recht Kepastian Hukum, Keadilan dan Kemanfaatan (Implementasi dalam Proses Peradilan Perdata)*. Yogyakarta : Pustaka Pelajar

Fenty. U. Puluhulawa, 2013, *Pertambangan Mineral Dan Batubara Dalam Perspektif Hukum*, Yogyakarta : Interpena

Karim R. Toiti, 2015, *Implementasi pasal 16 Peraturan daerah provinsi Gorontalo Nomor 1 tahun 2008 mengenai izin usaha perikanan di provinsi Gorontalo* (skripsi), Fakultas Hukum Universitas Negeri Gorontalo, Gorontalo

Otje Salman dan Anthon F. Susanto, 2012, *Beberapa Aspek Sosiologi Hukum*, Bandung : Alumni

Satjipto Rahardjo, 2006, *Sisi-Sisi Lain Hukum Di Indonesia*, Jakarta : Buku Kompas

Soejono soekanto. 2013, *Faktor-faktor yang mempengaruhi penegakan hukum*, Jakarta : PT Rajagrafindo Persada

Soerjono soekanto. 2010, *Pokok-Pokok Sosiologi Hukum*, Jakarta : PT Raja Grafindo Persada

Suriansyah Murhaini, 2014, *Manajemen Pengawasan Pemerintahan Daerah*  
Pustaka Pelajar

Titik Triwulan dan Ismu Gunadi Widodo, 2011. *Hukum Tata Usaha Negara dan  
Hukum Acara Peradilan Tata Usaha negara Indonesia*, Jakarta : Prenada  
Media

Winra surya adisubrata, *Etika Pemerintahan*, UPP AMP YKPN

Witono Hidayat Yuliadi, *Undang-Undang Lalulintas & Aplikasinya*, Jakarta  
Timur : Dunia Cerdas

Zainudin Ali. 2009, *Metode Penelitian Hukum*, Jakarta : Sinar Grafika

Zainuddin ali, *Sosiologi Hukum*, Jakarta : Sinar Grafika

#### **SUMBER INTERNET**

<https://id.wikipedia.org/wiki/Parkir>

<http://kbbi.web.id/awas>

<Http://Kbbi.Web.Id/Parkir>

[Http://Mu-Jalin.Blogspot.Co.Id/2010/04/Perkembangan-Transportasi-Di-  
Indonesia.Html](Http://Mu-Jalin.Blogspot.Co.Id/2010/04/Perkembangan-Transportasi-Di-Indonesia.Html)

<Http://Prosespengawasan.Blogspot.Co.Id/>

[http://www.pengertianpakar.com/2014/12/pengertian-dan-tujuan-  
pengawasan.html#](http://www.pengertianpakar.com/2014/12/pengertian-dan-tujuan-pengawasan.html#)

#### **PERATURAN PERUNDANG-UNDANGAN**

Undang-Undang No 22 Tahun 2009 Tentang Lalulintas Dan Angkutan Jalan

Peraturan Daerah Kota Gorontalo Nomor 12 Tahun 2011 Tentang Retribusi  
Pelayanan Parkir Di Tepi Jalan Umum

Peraturan Walikota No 12 Tahun 2011 Tentang Pelaksanaan Peraturan Nomor 12  
Tahun 2011 Tentang Retribusi Pelayanan Parkir Di Tepi Jalan Umum

## **DAFTAR RIWAYAT HIDUP**

### **Curriculum Vitae**

#### **Data Pribadi/Personal Details**



**Bambang Setiono**, dilahirkan di Desa Jatimulya, Kecamatan Wonosari, Kabupaten Boalemo, Provinsi Gorontalo pada tanggal 08 Mei 1993 dari pasangan yang seiman dan sekeyakinan, anak kedua dari Bapak Ladi Utomo dan Ibu Samiyem. Menjadi Mahasiswa Strata Satu (S-1) di Universitas Negeri Gorontalo sebagai Mahasiswa Fakultas Hukum.

#### **Pendidikan/Education**

##### **1. Formal**

- a. Taman Kanak-Kanak Kartini Tahun 1999
- b. Sekolah Dasar Negeri (SDN) 011 Wonosari Tahun 2005
- c. Sekolah Menengah Pertama (SMP) Negeri 1 Wonosari Tahun 2008
- d. Sekolah Menengah Atas (SMA) Negeri 1 Wonosari Tahun 2011
- e. Universitas Negeri Gorontalo Tahun 2016

##### **2. Nonformal**

- a. Yayasan Pendidikan Musik Kota Surabaya Tahun 2011